Dimanche 22 janvier 2012

Quand les Argenteuillais illuminent Argenteuil...

Un week end encore bien occupé par d'agéables rencontres.

Parmi celles-ci, des remises de récompenses aux Argenteuillais qui ont participé aux illuminations de la ville.















Balcons, jardins, vitrines... beaucoup ont mis la main a la pâte. Il fallait les récompenser. J'ai été présent à la Maison de quartier d'Orgemont puis en centre ville où l'association Festiv centre ville remettait ses prix.

Félicitations aux "primés", mais n'oublions pas non plus tous les autres. Ils illuminent notre ville. Bravo!

Share 1 Plus

Email Lien Imprimer

Publié dans : argenteuil Par Philippe Métézeau

CONTACT C.G.U. SIGNALER UN ABUS ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS

Partager l'article! Quand les Argenteuillais illuminent Argenteuil...: Un week end encore bien occupé par d'agéables rencontres. Parmi celles-ci, de ...

Share

1 sur 1 24/01/2012 16:35